

## **La première étape du programme de l'unification pananthropique**

J - Et après l'unification de l'Europe, M. Vaskas, dans quel ordre pourrait se poursuivre l'unification de tous les pays de la terre?

V - Vous avez déjà pu commencer à le comprendre au travers de ces entretiens. Et bien que cette question ne me concerne pas puisque je ne suis pas un spécialiste de l'ethno-sociogéographie, mais comme vous voulez mon avis : il faut d'abord, pour plus de précision, que face à leur nouveau destin résolument humain, les cinq membres du Conseil de Sécurité cessent d'institutionnaliser le droit inhumain du plus fort et éliminent l'influence de la minorité vampirofinancière contraire aux droits de milliards d'hommes, entreprenant par cette première action une initiative réaliste et complètement humaine. Et une fois ce nettoyage en profondeur de la mentalité ENR bien réalisé, ils voudront alors, toujours dans l'exercice du pouvoir politique, mais en dehors des égocentrismo-souverainetés, engager la première étape unificatrice de l'Europe avec les USA, le Canada, et d'autres pays de l'Est européen, comme la Russie, l'Ukraine, le Kazakhstan, et le Japon. Et ils viendront tous ensemble, dans un isochronisme relatif, soutenir économiquement et industriellement la Chine dans sa croissance pour qu'elle se synchronise, se démocratise et vienne s'unifier avec eux tandis que parallèlement, d'autres pays comme la Corée, l'Australie et la Nouvelle-Zélande viendront également s'unifier dans cette première étape. Et tout sera fait pour favoriser cette première et plus importante étape de l'unification polyvalente dans laquelle l'autorité et l'exercice du pouvoir politique et l'organisation sociale de chaque Etat seront respectés pour que la machine disciplino-administrative ne soit pas perturbée et que le processus d'unification ne devienne pas une cohue anarchique.

Ensuite, les pays riches et industrialisés devront garantir la libre circulation des géopolites de la première étape. Cependant, pour des

raisons de discipline d'organisation, de protection de l'orthonormie sociale et pour assurer l'ordre public, il leur faudra aussi bien contrôler les flux migratoires pendant que les pays avancés et unifiés dans la première étape aideront les pays plus faibles à se développer en favorisant l'égalité des droits et l'homogénéisation des conditions socio-économiques nécessaires, de telle façon que progressivement, tous les pays en développement progressent et parviennent isométriquement à une parité et au même niveau de prospérité et s'unifient dans les mêmes conditions ; tout cela pour éviter le paralogisme d'une immigration frénétique et ses conséquences anarchico-socio-déséquilibrantes venant des populations des pays en développement à l'encontre des pays déjà développés et unifiés ; et cela, jusqu'à l'unification mondiale complète qui devra se terminer dans l'isométrie d'une production-consommation pananthropique équilibrée.

Mais le plus important sera surtout d'établir et de mettre en oeuvre la cybernétique centrale du cerveau planétaire de l'ONU, puis rapidement de la connecter à tous ses relais pour mettre un terme à la compétition économique interétatique, qui, dans une nouvelle régulation, sera transformée en dynamisation économique planétaire respectée par tous les pays unifiés, grâce à la nouvelle monnaie unique électronique, incorruptible, qui éliminera l'esclavage pandémique séculaire dicté par notre occupation principale, la course à l'argent et au bénéfice facile, à laquelle nous sommes presque tous, souvent involontairement, obligés de prendre part pour gagner plus facilement notre irrésolue et difficile vie dans une société de cercles vicieux. Mais les cercles professionnels dans lesquels domine le tout-puissant but de l'avidité lucrative productrice de la délinquance et de la diverso-corruption internationales constituent les Vampires-Financiers : ces constructeurs du blanchiment de capitaux, des paradis fiscaux, etc., etc., etc., ces introuvables qui se dissimulent généralement derrière certaines micro-régions très fermées, qui, tout en présentant souvent une façade républico-démocratique, sont en réalité les gardiennes de l'anonymat qui favorise le déficit démocratique, avec leurs coffres-forts qui recèlent l'argent sale venant de toutes sortes de malfaiteurs qui rachètent, avec cet argent sale, leur liberté et un nouveau pays d'origine de façon à poursuivre leurs activités criminelles ; mais plus encore, ils le canalisent dans le financement usuraire qui leur assure une écono-prospérité facile... bien entendu, sur le dos des populations d'autres régions victimes de l'avidité et de cette manie spéculative : parce qu'ils profitent de cette réalité, que, pour vivre, nous chassons tous l'argent, une obligatoire

nécessité dès l'instant où notre vie en dépend. Et devant un tel égarement, seul le gouvernement d'un monde uniifié qui impose une monnaie impartiale pourra nous soigner en profondeur en instituant des conditions qui faciliteront la vie et supprimeront l'angoisse pour conserver l'argent ; en changeant ce comportement quasi unidirectionnel de certains hommes, qui, hélas! par habitude ou à cause de certaines situations, gagnent leur vie par l'exploitation et souvent l'anéantissement de l'autre homme ; en faisant disparaître tout dysfonctionnement et en éliminant la diverso-criminalité et toute discrimination planétaire.

Et suite à la régression et la suppression des dépenses inutiles, sans compter la suppression de la diverso-inactivité, les entreprises fortifiées croîtront en même temps que se développera la recherche dans le monde entier ; sans oublier, je le répète, le renforcement des établissements qui mettent en oeuvre des programmes scientifiques spatiaux. Et toutes les universités, les organismes spécialisés et les nombreuses institutions technoscientifiques au rayonnement culturel mondial dans tous les domaines, concourront aux bienfaits et au bien-être de tous les géopolites qui s'épanouiront. Et toutes les inventions et découvertes seront prises en considération, notamment dans les domaines de la micro-électronique et de l'informatique, des satellites de communication et de télédétection ; et des recherches seront faites pour exploiter de nouvelles énergies qui remplaceront presque complètement l'énergie pétrolière cryptomeurtrière.

Et parallèlement, l'ONU aura les moyens de discipliner les destructeurs des régions boisées productrices d'oxygène, de protéger l'environnement et combattre efficacement la diverso-pollution, de stopper la diverso-insalubrité et d'autres facteurs de mortalité pour augmenter la longévité, et de réguler la disproportion entre les Etats économiquement développés et les autres où la population augmente de dizaines de millions chaque année. Ainsi, le changement ira croissant et s'accélérera constructivement dans tous les domaines, y compris ceux de la médecine et des sciences génétiques qui sont essentielles pour combattre les maladies et prolonger la vie, etc., etc..

Et notez que si l'unification mondiale n'est pas établie pour prendre les mesures nécessaires, dans vingt ans la population terrestre dépassera huit milliards d'habitants, et vous pouvez déjà comprendre ce qui se passera dans les villes, les agglomérations, les mégapoles et

mégalopoles, avec de plus grandes concentrations de populations ; et n'oubliez pas que le délire de l'immigration provient d'une politique bio-économique incontrôlée productrice de l'augmentation démographique contre laquelle il n'est que le gouvernement pananthropique mondial de l'ONU pour avoir la capacité de prendre les mesures susceptibles d'éliminer tous ces diverso-désastres homicides de grande ampleur.

Et au cours de cette première étape, de nouvelles structures fonctionneront dans l'ONU au sein des premières ; et certainement qu'après un scrutin démocratique à l'initiative de l'Assemblée Ethnocentrique Générale pour définir le meilleur emplacement, la construction du cerveau et de la cybernétique mondiale sera mise en chantier, puis réalisée... Alors tous les géopolites - les habitants à l'échelle mondiale - seront équipés d'un vidéo-télé-communico-ordinateur portable individuel pour que chacun puisse accéder par un système de codes d'identification et en utilisant sa propre «carte ONU», à la cybernétique régionale d'abord, puis à celle de l'ONU, et puisse voir sa responsabilité personnelle renforcée vis à vis de l'autre géopolite.

Et dès le moment où, après son installation - peut-être dans une région neutre approuvée démocratiquement par l'Assemblée Mondiale -, le cerveau central de l'ONU aura commencé à fonctionner dans la première étape du programme de l'unification, tout sera prêt pour les suivantes.

Ainsi, bien étudiée égalitairement sur les plans politique, économicomonétaire et judiciaire par l'ONU, la première et plus importante étape de l'unification mondiale, qui concerne presque la moitié de la population de la terre, arrivera à son terme en ouvrant la voie de la réelle consolidation de l'unification pananthropique.